



DS AUTOMOBILES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 5 septembre 2024

MAXIMILIAN GÜNTHER REJOINT DS PENSKE AUX CÔTÉS DE JEAN-ÉRIC VERGNE !



- Le pilote allemand Maximilian Günther rejoint l'équipe DS PENSKE dans le championnat du monde ABB FIA de Formule E
- Impliqué dans la série électrique depuis la saison 5, Maximilian Günther sera le co-équipier du pilote français Jean-Eric Vergne
- La saison 11 de Formule E débutera avec les tests officiels qui auront lieu du 4 au 7 novembre prochains à Valence

Après une très belle 3^e place décrochée en saison 10, DS Automobiles et PENSKE AUTOSPORT annoncent l'arrivée du pilote allemand Maximilian Günther au sein de l'équipe DS PENSKE.

Régulièrement parmi les animateurs des courses de Formule E depuis 2018, Maximilian Günther présente –à seulement 27 ans– un très beau palmarès dans la série électrique. A son compteur depuis la saison 5 : 83 courses, 10 podiums, 5 victoires et 2 pole positions.





DS AUTOMOBILES

Maximilian Günther fera équipe avec Jean-Eric Vergne, unique double champion de FE, et aura à cœur de défendre les couleurs de sa nouvelle équipe.

Avec ce nouveau duo franco-allemand, DS Automobile et PENSKE AUTOSPORT ont pour objectif de figurer parmi les leaders de la saison 11 et de conquérir de nombreux podiums.

Eugenio Franzetti, Directeur de DS Performance :

« Nous sommes ravis d'accueillir Maximilian Günther dans notre équipe ! C'est un pilote ambitieux et combatif qui sera capable de décrocher des podiums et de nous rapporter de nombreux points. Je suis certain que le duo avec Jean-Eric sera très efficace et que nous pourrons rivaliser avec les vainqueurs de la saison dernière et faire encore mieux dans la saison 11 qui s'apprête à débiter. »

Maximilian Günther, pilote DS PENSKE :

« Je suis très heureux de rejoindre DS PENSKE. C'est une équipe clé dans le championnat avec une vision forte. Nous partageons les mêmes ambitions et voulons faire partie des leaders de la Formule E. Représenter DS Performance, constructeur déjà vainqueur de plusieurs championnats, est un véritable privilège. Je suis également fier d'être le coéquipier d'un champion comme JEV, c'est quelque chose que j'attends vraiment avec impatience. Et le point très spécial pour moi est que je vais à nouveau rouler pour l'équipe de Jay qui m'a fait entrer dans le championnat quand j'avais 20 ans. Je suis fier de faire partie de cette équipe et déjà enthousiasmé par ce que nous construirons ensemble dans le futur. »

Chiffres clés depuis l'implication de DS Automobiles en Formule E :

- 121 courses
- 4 titres de champion
- 16 victoires
- 51 podiums
- 24 pole positions





DS AUTOMOBILES

À PROPOS DE DS AUTOMOBILES

Née à Paris en 2014, DS Automobiles, marque haut de gamme, a pour ambition d'incarner l'art du voyage à la française. Forte d'un héritage exceptionnel, celui de la DS de 1955, et nourrie par la richesse de la culture française, DS Automobiles propose une gamme mondiale et diversifiée avec DS 3, DS 4, DS 7 et DS 9.

Conçues pour une clientèle en quête de distinction qui désire voyager à travers le monde et profiter de chaque instant, les créations signées DS se différencient par leur style charismatique, leur raffinement intérieur, leurs technologies sophistiquées et leur confort première classe. Associées à un programme de services sur-mesure, elles offrent une expérience de marque unique avant, pendant et après chaque voyage.

Forte de nombreux records depuis son engagement en Formule E en 2015, dont deux doubles titres Équipes et Pilotes, DS Automobiles s'affirme à la pointe de l'électrification et commercialise chacun de ses modèles en version électrifiée. La Marque propose aussi bien des motorisations 100 % électriques que des hybrides auto rechargeables ou rechargeables pouvant aller jusqu'à 360 chevaux et dotées de 4 roues motrices. En 2024, DS Automobiles accélère sa transition vers le tout électrique avec l'arrivée d'un nouveau modèle offrant plus de 700 kilomètres d'autonomie.

Présente dans 40 pays, la marque DS dispose d'un réseau de distribution exclusif qui compte plus de 450 DS STORES à travers le monde.

**Suivez toute l'actualité de DS France sur www.DSautomobiles.fr @dsfrance
et de DS à l'international sur www.DSautomobiles.com @ds_automobiles**

À PROPOS DE PENSKE AUTOSPORT

PENSKE AUTOSPORT est une écurie de course automobile américaine fondée en 2007 par Jay Penske. L'équipe a son siège social à Los Angeles, en Californie, le plus grand marché métropolitain de véhicules électriques au monde.

Après de nombreuses années de succès en IndyCar (2007-2014), l'équipe a adopté avec enthousiasme la transition vers la mobilité électrique et est devenue l'une des équipes fondatrices du Championnat du Monde ABB FIA de Formule E.

La devise de l'équipe est l'expression latine « E Pluribus Unum » qui signifie « Un seul à partir de plusieurs ».

